

El Alcalde de Alcoy

SALUDA

a Don José Oliver Jugué, presidente de la Federación Industrial y Mercantil, y al honoraria recibido de su atenta comisión del día 24 del mes anterior se complace en felicitarle por el cargo que merecidamente ha sido nombrado, y de corresponder a sus ofrecimientos con el propósito de cooperar en cuanto se le ofrezca en beneficio de los intereses de la población y de los más altos de la República

JOSÉ MARÍA MURUGU

aprovecha gustoso esta ocasión para reiterar a un distinguido amigo el testimonio de su consideración personal.

Casa Consistorial N.º de Justicia de 1928.

El Alcalde de Alcoy

SALUDA

a Don José Oliver Payá, Presidente de la Federación Industrial y Mercantil, y al acusarle recibo de su atenta comunicación del día 24 del mes anterior se complace en felicitarle por el cargo que merecidamente ha sido nombrado, y de corresponder a sus ofrecimientos con el propósito de cooperar en cuanto se le ofrezca en beneficio de los intereses de la población y de los mas altos de la República

JOSE SANZ HERRERO

aprovecha gustoso esta ocasión para reiterar a tan distinguido amigo el testimonio de su consideración personal.

Casas Consistoriales 5 de Junio

de 1935.

El Alcalde de Alcoy

SALUDA

Al Sr. Presidente de la Federación Industrial y Mercantil

y le agradecería contribuyera a la suscripción iniciada en esta ciudad, para regalar con su producto a las fuerzas de la Guardia Civil que prestan servicio en esta provincia, la bandera de que va a ser dotada su Comandancia. Idea que plácemes merece por todos conceptos.

Estimando, si oportuna la considera, la apertura de listas entre los miembros de la entidad a que pertenece, al objeto indicado.

Las cantidades se admitirán, mediante recibo que se entregará a los interesados, en la Secretaría del Ayuntamiento hasta el día 11 de Julio durante las horas de Oficina.

Se aceptan donativos hasta de 10 céntimos.

JOSÉ SANZ HERBERO

aprovecha gustoso esta ocasión para reiterar a tan distinguido amigo el testimonio de su consideración personal.

Casas Consistoriales de Junio de 1935.

